

# *Les résultats d'un nouveau médicament cubain contre l'Hépatite C chronique sont rendus publics*

---



La Havane, 16 octobre (RHC).- Des représentants du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, le CIGB, de Cuba ont rendu publics à La Havane les résultats de l'application du nouveau médicament cubain PEG-Eberon dans le traitement de l'infection chronique à cause du virus de l'hépatite C.

Au cours d'une atelier national sur cette maladie, plusieurs spécialistes ont indiqué que les réponses positives à ce médicament sont similaires à celles à d'autres médicaments commercialisés à l'échelle internationale, ce qui évite l'achat à l'étranger de médicaments très chers.

Le PEG Eberon a été breveté à Cuba en 2009 par le Centre de Contrôle Étatique des Médicaments et sa production dans notre pays permet aux patients cubains d'avoir à leur disposition un des traitements de pointe à l'échelle mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72866-les-resultats-dun-nouveau-medicament-cubain-contre-lhepatite-c-chronique-sont-rendus-publics>



**Radio Habana Cuba**